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1- Code de la propriété intellectuelle, Loi n® 92-597 du ler juillet 1992, Journal Officiel du 3
juillet 1992, modifié en dernier lieu par la loi n°® 2024-1203 du 23 décembre 2024.
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Abstract:

The legal security of intellectual property is a fundamental pillar for
protecting the benefits granted to creators, achieved, through a set of clear and
stable rules that are easy to understand and anticipate. However, the Algerian
legislator has failed to achieve a sense of legal security in this field because digital
innovations has preceded the development of legislation regulating intellectual
property rights, in addition to the existence of gaps and ambiguous terms that lack
interpretation in these legal texts. Therefore, the legislator is obliged to enhance
the feeling of legal security according to adopted standards that ensure keeping
pace with development and providing effective and clear protection

Résumé:

La securité juridique de la propriéte intellectuelle est un pilier fondamental
pour protéger les avantages accordés aux créateurs, grace a un ensemble de régles
claire, stables, facile a comprendre et a anticiper. Cependant, le législateur
Algérien n’a pas réussi a instaurer un sentiment de sécurité juridique dans ce
domaine, car les innovations numériques ont devancé le développement des
législations régissant les droits de propriété intellectuelle, en plus de 1’existence
de lacunes et de formulations ambigués et inexpliquées dans ces textes légaux.
Par conséquent, le législateur est tenu de renforcer le sentiment de sécurité
juridigue conformément a des normes approuvées qui garantissent 1’adaptation
aux ¢évolutions et la fourniture d’une protection efficace et claire.



